



El Consell de Formentera, a través del área de Educación, informa que ayer lunes 29 de abril la Escuela de Música y Danza de Formentera organizó un acto para celebrar el Día Internacional de la Danza a las 18h en el centro de interpretación de Can Marroig.

Un centenar de personas vieron las actuaciones de música y danza en el que participaron un total de 48 alumnos de la escuela. En concreto actuaron los alumnos de las siguientes especialidades: dos guitarristas, alumnos de iniciación a la música (5, 6 y 7 años), los bailarines y bailarinas de 1º y 2º de estudios reglados, así como el grupo de danza moderna. Se interpretaron obras de diferentes estilos, desde "Lago del cisnes" de Tchaikovsky hasta "La, la, la" de Shakira.

30 de abril de 2019
Área de Comunicación
Consell de Formentera